



Pièces	4 Pièces
Superficie	172 m²
Référence	N-41178
Prix	3 680 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Mont Boron, dans l'une des plus belles résidences du Cap de Nice, superbe appartement - villa de 4 pièces de 172m² avec une grande terrasse et un jardin privatif d'environ 230 m² bénéficiant d'une très belle vue sur le Cap Ferrat. Vous ne pourrez qu'être séduits par cet appartement luxueusement rénové, le luxe, la paix et la volupté qui se dégagent de cette résidence fermée avec gardien agrémentée d'un beau parc et d'une magnifique piscine chauffée. L'appartement ayant son entrée indépendante et un accès direct à la piscine de la résidence vous donnera l'impression d'être dans une villa ...

Nice Mont Boron, in one of the most beautiful residences of Cap de Nice, superb 3 bedroom apartment-villa of 172sqm with a large terrace and a private garden of approximately 230sqm, enjoying a beautiful view of Cap Ferrat. You will be seduced by this luxuriously renovated apartment, the luxury, peace, and pleasure that emanate from this gated residence with caretaker, enhanced by a beautiful park and a magnificent swimming pool. The apartment, with its own independent entrance and direct access to the residence's swimming pool, will give you the impression of being in a villa. It consists ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

